

Participez à la 6^e édition de la Nuit des Débats

La 6^e édition de la Nuit des Débats se déroulera le vendredi 7 décembre prochain et sera l'occasion pour les Parisien.ne.s d'échanger, de débattre dans des lieux inédits. Anne Hidalgo, participera à un débat sur le progrès, avec Audrey Pulvar, Raphael Glucksmann, Alexandre Lacroix et Thierry Pech à l'Hôtel de Ville.

La sixième Nuit des Débats se tiendra le vendredi 7 décembre 2018 à partir de 18h. Depuis mars 2016, les parisiennes et les parisiens peuvent, au cours de ces soirées, débattre et échanger dans des cafés parisiens, des clubs, des salles de spectacles ou encore des bibliothèques. Anne Hidalgo, Maire de Paris, invite ceux qui le souhaitent à investir ces lieux, et à proposer des idées de discussions pour cette Nuit des Débats, qui rassemble des milliers de participants depuis son lancement.

Cette édition s'inscrit dans une période riche en actualités et propose des thématiques très variées : l'économiste Thomas Porcher animera une conférence-débat à la Concrète « La politique peut-elle encore changer la vie ? », une lecture sera organisée à la Bibliothèque de la Ville de Paris avec l'auteure et musicienne Alexandra Dezzi, la Maison de la Poésie sera également investie par Leila Slimani, Elsa Boublil, Augustin Trapenard et Abd al Malik autour de thématiques culturelles et musicales. L'économiste Julia Cagé parlera de ses travaux sur le prix de la démocratie.

Bien d'autres personnalités s'exprimeront sur la citoyenneté, la science, l'art, le féminisme, le développement durable, dans des lieux emblématiques parisiens tels que la Philharmonie de Paris, l'Institut Français de la Mode ou encore la REcyclerie. Près d'une soixantaine d'évènements sont déjà proposés <u>en ligne</u>.

Pour Pauline Véron, adjointe à la Maire de Paris chargée de la démocratie locale et de la participation citoyenne, « Favoriser le débat d'idées de proximité, c'est assurer la vitalité démocratique de notre capitale ».

Pour Frédéric Hocquard, Adjoint chargé de la vie nocturne et à la diversité de l'économie culturelle : « La nuit c'est d'abord le temps où l'on réinvente le monde. On y débat, on y échange et nous participons à le dynamiser à Paris par ces rendez-vous citoyens réguliers »

Une grande partie de l'exécutif parisien participera à ces débats. Retrouvez la programmation au lien suivant.

Contact presse: Marion Fonteny / presse@paris.fr / 01.42.76.49.61